



PRÉFET
ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR
CHEF DU TERRITOIRE
DES ILES WALLIS ET FUTUNA

Mata Utu, le 25/01/2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Détection d'un cas de Covid-19, en SAS hôtelier de quatorzaine

L'Administration Supérieure communique :

Les résultats des tests PCR réalisés par l'ADS au 7ème ou au 8ème jour de confinement sur les 53 passagers arrivés par le vol du 18 janvier dernier, et placés depuis en SAS hôtelier de quatorzaine, ont révélé un seul cas positif à la Covid-19.

La personne concernée est placée à l'isolement dans la chambre dédiée de l'hôpital de Sia, sous la responsabilité de l'ADS.

Les 52 autres passagers vont poursuivre leur quatorzaine en SAS hôtelier et seront, comme prévu, soumis à un second test PCR au 13ème jour dont le résultat négatif conditionnera leur sortie de SAS.

Le SAS de quatorzaine a, une nouvelle fois, démontré son efficacité pour la préservation de la population du territoire.

Contact presse :
Elizabeth BARKA-LAMOUR – cheffe des services du cabinet
00681.82.11.03



Préfet de Wallis-et-Futuna



@Prefet986



www.wallis-et-futuna.pref.gouv.fr